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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

  

1. Wann ist eine Sanierung der Straße vorgesehen und welche Kosten wären 

damit verbunden? 

 

Eine Sanierung der Käthe-Kollwitz-Straße ist mittelfristig nicht vorgesehen, 

da sich aus dem derzeitigen Straßenzustand keine Bedürftigkeit ableitet.  

 

2. Ist es möglich im Zuge der Sanierung der Straße einen lärmdämmenden 

Belag zu verwenden und ein Tempolimit von 30km/h einzuführen bzw. 

welche Maßnahmen zum Anwohnerschutz sind möglich? 

 

Derzeit wird mit DS 1944/19 für den Stadtrat zur Billigung der Entwurf zur 

Umsetzung der EU-Umgebungslärmrichtlinie, 3. Stufe, Lärmaktionsplan erar-

beitet, in welchem voraussichtlich als Maßnahme für die Käthe-Kollwitz-

Straße eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h für die Nachtstunden 

als erforderlich eingeschätzt und ohne Änderung des Straßenbelags vorge-

schlagen wird. 

 

In diesem Zusammenhang muss darauf verwiesen werden, dass es sich bei 

den definierten Auslösewerten für Lärmminderungsmaßnahmen von 65 dB(A) 

bzw. 55 dB(A) um eine politische Festlegung handelt. Daraus resultiert kein 

unmittelbarer Rechtsanspruch auf die Umsetzung von Maßnahmen. Jegliche 

Anordnung von Geschwindigkeitsreduzierungen aus Lärmschutzgründen 

muss von der oberen Straßenverkehrsbehörde genehmigt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrter Herr Kordon Erfurt,  
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